

# “続”がテーマのバンド ContiNEW



マーチングパフォーマンス集団 ContiNEW

かも し だ ま ひろ  
**鴨志田 真広**さん

みの〜れと共に生活するスタイル  
**Minole Life**  
**のすすめ** No.198

春らしい陽ざしを感じる季節になりました。芝生広場は春風に誘われて子どもたちや家族連れで賑わい、空いっぱいに歓声が広がります。春風とともにたくさんの幸せが皆さんに届きますように……。今回はマーチングパフォーマンスグループ ContiNEW(コンティニュー)のメンバーで、水戸市にお住まいの鴨志田真広さんをご紹介します。

## みの〜れ縁に活動が加速化

鴨志田さんは、小学2年生の時に金管バンドに入部。音楽の楽しさを広めるために世界中で楽器教室をやっている先生に出会いました。「音楽の楽しさやマーチングを教えてください」と鴨志田さんの「ルートです」と鴨志田さん。

マーチングをやりたいくて、大洗高校普通科音楽コースに進学した鴨志田さん。大洗高校マーチングバンド部 Blue Hawks ではマーチングバリトンを担当。高校の監督は、県内でただ一人「マイスターオブティチャー」と呼ばれる先生で「音楽だけでなく人としてどう生きるかが大事だということをお教えたいただきました」。現在、大洗高校マーチングバンド部にスタッフとして関わっている鴨志田さん。

高校時代の教えを胸に、音楽を通して人格形成を心がけて指導しています。

大学3年生の時「みの〜れが小学生を対象に『はじめての金管楽器教室』という企画を立ち上げるので、講師をやってみないか」と声がかかりました。将来の仕事のことや、自分の経験を基に音楽の楽しさを子どもたちに伝えたいと考えていたところだったので、すぐに「やりたい!」と思ったという鴨志田さん。結成したばかりの ContiNEWメンバーにも協力してもらい、春休みと夏休みに開催したところ、この企画を待ってましたとばかりに意欲的な子たちが参加してきて大盛況。「小学生の吸収力はすごいんですね。小さい頃の自分と重なりました」。

3月24日にはみの〜れを会場に「ContiNEW 1st LIVE」を開催し

ます。見どころは「メンバー全員で考えた演出」。フラッグの変化、ソロパートなど、観て聴いて楽しめるステージになっていきます。「マーチングを観たことがない方にも楽しめる内容になっています。今回を機に興味をもってもらえたら嬉しいです」と熱っぽく語ってくれました。

「ContiNEWを立ち上げたのは、社会人になって音楽を続けたいという想いから。みの〜れとパートナーになって、楽器を教えたり演奏する場に恵まれるようになったりしたことで、活動が加速化して将来のビジョンが見えてきました。みの〜れは大きな場所です」。20代中心のメンバー22名の活気あふれる初ライブ。目と耳で楽しむマーチングパフォーマンス、楽しみにしています。(藤田佐知子)